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►1 – RAPPORT MORAL 2021 : 
 
Cher(e)s bénéficiaires, 

Nous sommes dans un contexte de guerre qui frappe l’Ukraine depuis que la Russie a 
attaqué et envahi le pays le 24 février 2022. La situation est dramatique, un gâchis atroce, un 
désastre avec un peuple qui souffre, fuit et meurt sous les armes russes. 

Dès le 11 mars, le président de la CCAS a adressé un courrier au Premier Ministre, dans lequel il 

réaffirme que les Activités Sociales de l’Énergie s’engagent dans les actions de solidarité et la mise à 

disposition d’hébergements en soutien au peuple ukrainien.  Il souligne, dans ce même courrier, la 
nécessité d’une coordination nationale. 

 Les Activités Sociales des Electriciens et Gaziers ont en effet souhaité s’engager dans  cette 
lutte solidaire. Nous sommes solidaires sans distinction de tous les peuples opprimés ; Russes, Cubains, 

Palestiniens, Syriens, Maliens… ». Une question reste néanmoins sans réponse : Pourquoi la CCAS a 
été le seul opérateur du tourisme social à être sollicité et quid du secteur marchand ? 

 
On dit que les années se suivent mais ne se ressemblent pas, pour autant, même si c’est en partie vrai 

et 2021 n’a pas échappé à la règle, certains évènements heureux ou malheureux se retrouvent d’une année 
sur l’autre. Il en a été ainsi de la COVID 19 avec une année 2021 marquée d’un confinement partiel et d’une 
généralisation du PASS sanitaire en milieu d’année. Ces mesures ont eu une incidence sur les activités sociales 
proposées en 2021 du national au local avec une baisse des départs en vacances adultes et enfants et une 
augmentation des annulations des projets d’activités proposés par la CMCAS du fait des mesures sanitaires. 
La CCAS, comme à son habitude a été solidaire dans cette période de confinement et autres couvre-feux en 
lançant une campagne en direction des étudiants, particulièrement impactés par la crise sanitaire et sociale 
liée à la pandémie. Afin de rompre leur isolement et les soutenir, la CCAS avec l’aide de CMCAS a proposé de 
les accueillir dans 6 villages de vacances, entre janvier et juin 2021. Dans le cadre du partenariat national entre 
la CCAS et le Secours Populaire Français, la CCAS a étendu ce dispositif d’accueils d’étudiants aux jeunes aidés 
par le SPF. 

D’autres actions de solidarité ont été mises en place localement par les CMCAS comme sur Languedoc 
Roussillon où ont été accueillis sur le village de vacances d’Aimargues, en lien avec la croix rouge et la 
Préfecture du Gard des personnes sans domicile atteintes du COVID, leur permettant ainsi de s’isoler en toute 
sécurité. 
2021 a également été marqué par le 75ème anniversaire de la nationalisation de l’électricité et du gaz, et par 

conséquent le 75ème anniversaire du statut du personnel et des activités sociales. Un anniversaire qu’il est bon de 
rappeler et qu’il est essentiel de fêter pour ne pas oublier que l’énergie est un bien de première nécessité qui 
doit rester au service des usagers, des collectivités et des entreprises. En lieu et place de ce précepte, au nom 
d’une soi-disant concurrence libre et non faussée, et pour satisfaire l’appétit financier de certains, nous avons 
traversé plus de 20 années de dérèglementation et d’attaques de nos conquis sociaux au détriment des 
usagers et des salariés. Un bilan de la privatisation du secteur électrique et gazier Français démontrerait sans 
ambiguïté, que la LOI du marché n’a pas sa place dans les services publics. Ce 75ème anniversaire était là pour 
nous rappeler que si nous voulons stopper la flambée des prix de l’électricité et du gaz, conserver notre 
indépendance énergétique, répondre aux enjeux environnementaux qui nous attendent, combattre la 
précarité énergétique, conserver un statut du personnel de haut niveau et des activités sociales inspirées par 
des valeurs de justice de dignité humaine et de solidarité, nous n’aurons pas d’autre choix que de gagner la 
renationalisation de l’électricité et du gaz et non pas d’une réforme dite « HERCULE » ou tout autre nom 
qu’elle pourrait prendre !!! 
 
              1/2 
 
 



 
3 

 
2021 aura également été, pour les activités sociales l’année des élections. Celle du Conseil d’Administration 
de la CAMIEG en juin avec une majorité donnée à la délégation CGT qui obtient 52,41% des voix devant la 
CFDT 18,79%, la CFE-CGC 17,58% et FO 11,22%. Fort de ce résultat le nouveau Conseil d’Administration 
portera la poursuite de l’amélioration des prestations, une couverture santé pour les conjoints et enfants 
jusqu’à la fin de la scolarité ne disposant pas d’une couverture complémentaire obligatoire, une amélioration 
du service rendu aux assurés et la création d’un fond social du régime complémentaire. 

Parallèlement, il sera nécessaire de contester le racket exercé par le gouvernement sur les réserves de 
la CAMIEG avec un prélèvement de 175 millions d’euros dont la quasi-totalité provient des cotisations des 
agents actifs et pensionnés. Cette spoliation faisant des affiliés du régime de véritables vaches à lait des 
politiques fiscales toujours plus inégalitaires. 

La COVID 19 a démontré l’importance vitale de la Sécurité Sociale. Malgré cela, ce gouvernement, 
comme les précédents, poursuit sa fuite en avant pour un financement du social par l’impôt. Les choix fiscaux 
« de classe », symbolisés par la suppression de l’ISF, les baisses de l’impôt sur les sociétés et sur les bénéfices, 
les niches fiscales sur certains investissements, voire sur les dividendes, contribuent à affaiblir la Sécurité 
sociale. Seule une reprise de gestion par les citoyens, salariés et retraités, fera que la Sécurité sociale 
retrouvera sa vraie priorité : l’Humain ! 

Il est bon de savoir d’où l’on vient pour mieux comprendre où l’on va. Ambroise CROIZAT disait de la 
SECU qu’elle doit permettre à tous les citoyens de se soigner selon ses besoins tout en cotisant selon ses 
moyens. Les politiques de santé menées ses dernières décennies portent la responsabilité de la casse de ce 
système solidaire imposant la mise en place d’un deuxième et troisième niveau de couverture santé pour ceux 
qui ont les moyens de se les offrir. Notre système de santé est malade, l’hôpital est malade la qualité des soins 
et l’accès aux soins se dégradent et la courbe sur l’espérance de vie est en train de s’inverser. 

Le système de protection sociale des électriciens et gaziers a servi d’amortisseur à la crise sanitaire et 
économique que nous traversons mais tout le monde est loin d’en bénéficier et les exclus du droit à la santé 
se font de plus en plus nombreux. Alors il est de notre responsabilité de faire en sorte comme pour l’énergie 
que la santé ne soit pas considérée comme une marchandise mais comme un bien au service de tous. 

Enfin l’année 2021 s’est achevée avec les élections de CMCAS. Elections obligent et c’est de bonne 
guerre, certains ont qualifié la gestion des activités sociales par la CGT dépassée voire archaïque. 
 

Il s’avère que, pour nos bénéficiaires, l’archaïsme est plutôt tendance puisque 65,68% des ouvrants 
droits nous ont renouvelé leur confiance devant la CFDT avec 16,42%, la CFE avec 10,14% et FO avec 7,77%. 
Pour autant nous attendons des 24 administrateurs de la CMCAS Tulle-Aurillac qu’ils soient force de 
propositions et si nos détracteurs d’hier nous soumettent des idées avant-gardistes en matière de gestion des 
Activités Sociales, elles seront les bienvenues. 
Je ne peux m’empêcher de dire deux mots sur l’actualité. Trop de citoyen ne mesurent pas la force de la 
mobilisation et du vote, nous avons eu en avril et le week-end dernier, pour les présidentielles et les 
législatives deux occasions de gagner une société emprunte de plus de justice sociale. Malheureusement 
l’abstentionnisme, le désintérêt politique, le fatalisme et la méconnaissance nous ont condamné à vivre 5 
années de plus d’austérité et de régression sociale. 

Aussi si nous voulons conserver notre statut, gagner du pouvoir d’achat, obtenir une retraite à taux 
plein à 60 ans, conserver nos activités sociales, combattre les injustices c’est dans la rue que s’écrira notre 
avenir !!! 

Voilà, j’en ai terminé avec ce rapport moral.  
 
VIVE NOS ACTIVITÉS SOCIALES ET PLACE AUX DÉBATS !!! 
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►2 - RAPPORT FINANCIER 2021 : et   
 

►3 - APPROBATION DES COMPTES 2021 :   

PJ N° 1 SUIVI 

BUDGETAIRE 2021 FIN DECEMBRE 2021  maj 120422.pdf
 

 
                                                     PJ N° 1 
 
 
L’Assemblée Générale, après avoir entendu lecture du rapport financier, approuve les Comptes  
De l’exercice clos le 31 décembre 2021 faisant apparaître un total de Bilan de 1 296 598,37 € et  
Un Résultat Excédentaire de 44 489,34 € et donne quitus au Conseil pour sa gestion Dudit exercice. 

 
Cette résolution est adoptée à l’unanimité par 19 voix pour. 
 
Affectation du résultat 
 
L’Assemblée Générale décide l’affectation du résultat Excédentaire de 44 489.34 € de l’exercice clos 
le 31 décembre 2021 en réserves diverses activités 
 
Cette résolution est adoptée à l’unanimité par 19 voix pour. 
 
 

►4 – RAPPORT D’ACTIVITÉ DE LA CMCAS : 
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 Nathalie PASCAL 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
7 

►5 – RETOUR DES ASSEMBLÉES GÉNÉRALES DES SLVies : 
 

SLVie N° 2 : BORT LES ORGUES du 21.06.2022 

 
Monsieur le Président remercie tous les membres actifs et inactifs présents à l’Assemblée et qui on 
fait l’effort de venir pour que Vive notre SLVie. 
Ouverture de la séance à 16 H 00. 

 
Nombre de participants 24 dont 3 inactifs. 

 

 Qu’est ce que l’Assemblée générale de votre SLV ? 
Lors de l’Assemblée Générale de votre SLV vous exprimez des vœux, émettez des avis qui seront 
retraduits lors de l’Assemblée Générale de la CMCAS par l’intermédiaire de vos délégués. 

 
Votre participation à cette Assemblée est importante : c’est à ce moment-là que vous pouvez aborder 
concrètement des sujets qui vous touchent de près, échanger avec vos Élus et attendre des réponses. 

 

 Qu’est-ce qu’une SLVie ? 
 

Ce sont dans ces lieux que s’exerce la vie démocratique de proximité. Le découpage des SLVies doit 
s’adapter en permanence aux évolutions sociologiques de notre société, de nos entreprises et des 
agents qui les composent. 
Chaque Slvie est administrée par un bureau composé :  

- d’un Président.e 
- d’un ou plusieurs vice-Président.es 
- d’un ou plusieurs correspondant.es et 
- d’un.e secrétaire. 

 
Au sein du bureau, les membres de la SLVie assurent la liaison entre les membres de la SLVie et ceux 
de la CMCAS pour débattre de tous les sujets. 

 
Les élections du bureau ont lieux tous les ans. 

 
ORDRE DU JOUR : 
 

 Compte rendu des activités 

 La salle SLVie 

 Divers 

 Renouvellement du Bureau 
 
 

 Compte rendu des activités :  
 
Soirée « nouveaux arrivants » : après quelques années sans la traditionnelle fête des  
 « nouveaux arrivants », cette dernière a fait son retour en 2021. Une soirée organisée en l’honneur 
des  « nouveaux embauchés », qui à leur tour prendront la relève lors de nouvelles arrivées  
 dans le GU ou l’EIM. 
Cette soirée a réuni une quarantaine de personne autour d’un bon repas, un beau moment de 
convivialité. 

           SLVie N° 2  1 / 2 
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 La salle SLVie : 
 

Nous avons de la chance d’avoir une salle comme celle-ci.  
Elle est réservable toute l’année sur le calendrier dans le bureau MECEP et gratuitement. 
L’Agent réservant la salle doit être présent tout au long de la soirée. Il s’engage à la rendre propre et 
en bon état.                         Les clefs sont à disposition auprès de certains membres du bureau. 
 
► Remise en état de l’étanchéité du toit de la salle si possible au plus vite. 
 
► Proposition de changement du meuble suspendu de la cuisine qui a pris l’humidité. 
 
► Proposition « journée peinture de la salle SLVie » et repas prévu pour les volontaires. 
 
► Prévoir de remplacer certains carreaux de carrelage. 
 

 

 Divers 
 

- Point sur les dépenses de la SLVie. 
 

- Prévoir fiches d’inscriptions pour sortie Ski enfants saison hiver 2022/2023 : et voir si possibilité de 
participation de notre CMCAS afin de pouvoir recréer ces sorties du mercredi. 
 
 

- Créer une association SLVie ? 
 

 

 Renouvellement du bureau :  
 
Le Bureau précédant est démissionnaire, sont élus pour le nouveau Bureau : 
 

 GUILLAUME SIQUIER en tant que Président 

 ADRIEN DECROIX, MAXIME TURLIER en tant que vice-président actif 

 PASCAL BURIDENT en tant que vice-président inactif 

 ARNAUD PIGOT en tant que secrétaire 

 GUILLAUME RIVAL en tant que trésorier. 
 
 

 
Fin de séance.  
 
 
 
 
      
   SLVie N° 2   2 / 2 
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SLVie N° 3 : Compte rendu Assemblée Générale SLVie SEISO du 14 juin 2022  
 

 Présidente : Nathalie PASCAL (Trésorière de la CMCAS – secrétaire Commission Jeunesse) 
 Vice-président : Jean-Michel PAQUAY (membre Commission Sport – et Réseau Solidaire) 
 Secrétaire : Florent TIERFOIN (membre Commission Sport) 
 Correspondant Titulaire : Laurent FINA 
Membres du bureau : 
  Adrien MANY 
 Nicolas HAAG 
 Lydie MAGNONE (SHEM) 

 Jean-Pierre FEL (permanence SLV 03) Bruno VERDAL (SHEM) Jérôme BAILLY  
En rouge les membres présents du bureau  

     
L’Assemblée Générale s’est ouverte à 16H45 en présence d’Arnaud VEBER, Président de la CMCAS TULLE-
AURILLAC et de 9 Bénéficiaires de la SLVie 3 (5 actifs - 4 inactifs). 
 

1. Présentation d’un diaporama 

 
 Rôle de la SLVie 
 Rapport d’activités 
 Utilisation de la salle des Bordes 
 Situation de la CMCAS TULLE-AURILLAC 
 Point sur les activités en cours et à venir 
 La carte activités CMCAS 
 Le renouvellement du bureau SLVie 
 Proposition nouveau bureau SLVie 
 Expression directe des souhaits des Agents sur les Activités Sociales 

 

2. Situation de la CMCAS TULLE-AURILLAC 
 

 Nombre de Bénéficiaires à la SLVie 3 : 683 Bénéficiaires : Actifs OD : 150 / Pensionnés OD : 140. 

 
 
 Nombre de Bénéficiaires à la CMCAS TULLE-AURILLAC : 4 985 (Agents, Pensionnés, Conjoints, Enfants) 

 
 

  SLVie N° 3  1 / 5 
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3. Rapport d’Activités 2021 
□ Évènements SLVie :  
 Repas / soirée 
 Commandes groupées / Billetterie 

 
      □  Évènements Commissions de la CMCAS TULLE-AURILLAC 
 

 Sport      > Jeunesse 
 Famille      > Loisirs et passions 
 Jeunes Agents     > Retraités 

 
□ Activités aux Bordes 

 

Évènements SLVie 

         REPAS/ SOIRÉES SLVie 
       □ Beaujolais    ► 49 Participants 
         COMMANDES GROUPÉES / BILLETERIE 
       □ Commandes à l’année  ► parfumerie, café BOGOTA, GPDIS 
       □ Huitres     ► EARL TROUSSEREAU MURAIL (ile d’Oléron) 51 colis livrés =1786 € commandés 

       □ Vin    ► Commandes domaines et villages 
       □ Tickets piscine   ► 3 packs adultes = 231 € 
       □ Abonnements CAB  ► 16 cartes 
 

Évènements CMCAS TULLE-AURILLAC 
 
Commission SPORT : 
□ Tournoi de Volley à MULATET ► 16 Participants 
□ Foot salle    ► 15 Participants et ► 10 Participants 
□ Sortie cyclo aux Bordes  ► 14 Participants 
□ Rencontre Golf inter CMCAS VICHY  ►     3 Participants 
□ Soirée tennis de table aux BORDES  ► 12 participants 
 
Commission JEUNESSE 
□ Séjour Cirque à LAGUIOLE  ► 20 enfants 
□ Voyage fin d’année AGEN WALYGATOR ► 38 enfants 

 
Commission LOISIRS PASSIONS 
□ Séjour LES MOUSSIERES 2021 (Jura) ► 35 Participants 
□ Entretien Étang ST CLÉMENT  ► 5 Participants 
□ GRANVAL Séjour Pêche 2021  ► 12 Participants 
 
Section MARCHE du Club RETRAITÉS BRIVE  
□ ARES – Club Retraités BRIVE ► 20 Participants 

           
Commission FAMILLE 
□ MEDRANO CIRQUE – ARENA PRODUCTION ► 10 Participants 
□ FÊTE de la CMCAS à PLEAUX   ► 135 Participants     
           SLVie N° 3  2 / 5 
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Commission JEUNES AGENTS 
□ SUPER-BESSE Week-End ski   ► 47 Participants 
□ Moto ESTABLES (Haute Loire)   ► 12 Participants 
□ Moto Week-End LAGUIOLE    ► 10 Participants 
 
Commission SOLIDAIRES BRIVE 
□ Nombre de visites réalisées  ► 18 
□ Nombre de de Bénévoles   ►   6 
 
 

ACTIONS SANITAIRES ET SOCIALE (Périmètre CMCAS) 
 
 

 
 
 
 
        
 
 
 
 
           SLVie N° 3   3 / 5 
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4. Utilisation de la Salle des BORDES  
 
Peinture  
□ Responsable : Josette HABRIAS 
  ► Tous les lundis après-midi (hors vacances scolaires), de 15H00 à 17H00 
  ► L’activité se déroule dans la pièce à l’étage, dédiée à la peinture. 
 
 
Boules et Jeux de société 
□ Responsable : Bruno CROUZEVIALLE 
  ► Tous les jeudis après-midi, de 17H30 à 20H00. 

► La pétanque se pratique lorsque le temps le permet en extérieur, sinon ce sont  
      les jeux de  société qui prennent le relai dans la salle du bas. 
 

Gym DOUCE – YOGA 
□ Responsable : Martine CASTANET 
  ► Tous les jeudis soir, de de 18H30 à 20H00 (hors vacances scolaires) 

► L’activité se déroule dans la salle du haut. 
 

Gym DOUCE  
□ Responsable : Club des Retraités 
  ► Tous les jeudis, de  14H00 à 16H30 (hors vacances scolaires) 

► L’activité se déroule dans la salle du haut. 
 

Section MARCHE du Club RETRAITÉS BRIVE 
□ Responsables : Paulettes BOUILLAGUET - Tél : 06 14 17 90 15 
       Bernard MALARD – Tél : 06 78 54 52 71  
 
  ► Tous les mercredis après-midi, de  13H30 à 17H00, l’activité se déroule 
        A l’extérieur mais un rassemblement a lieu aux Bordes pour du co-voiturage. 

► En cas de mauvais temps, une activité « secourisme » prend le relai dans la salle du bas. 
 
 
 
 

 

5. Point sur les activités en cours et à venir 2022 
 

 

         
 
 

           SLVie N° 3  4 / 5 
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6. Élection du bureau 

Proposition d’un bureau SLVie 3 
 
JM PAQUAY, JP FEL (retraité), F. TIERFOIN (EDF CIH), N.HAAG (EDF CIH), S. POUJOIS (EDF CIH), 
N.PASCAL (EDF CIH), A.MANY (EDF CIH), B.VERDAL (EDF CIH), J.BAILLY (EDF CIH), D.JUIF (EDF CIH) 
LE BUREAU EST APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 
7. Expression directe des Agents 

 
 Futures activités aux BORDES : 
  Une section Tennis de table va être montée à la salle des Bordes les mardis soir à compter  
        de septembre 2022 = 3 référents : A.MANY, J.BAILLY et un Agent de TULLE. 
  Des cours de « Sophrologie » vont être proposés aux Agents à partir du mois de septembre 
        à la salle des Bordes = Référente : M. Marie BAILLY (épouse d’Agent SLVie 3). 
  Le jour sera soit le lundi ou le mercredi dans la salle du haut. 
 A la Commission Sport, il a été évoqué pour 2023/2024 pour la coupe du monde de Rugby et des JO 

de faire des soirées projection aux Bordes. 
 Projet match TOP 14 aller/retour avec une autre CMCAS = A voir en 2023 avec LA ROCHELLE. 
 

 Point sur la carte « Activités CMCAS » 

 Gestion de la salle des BORDES 
 Pour la gestion physique, il serait souhaitable qu’il y ait plusieurs personnes à gérer le prêt de la salle. 

A savoir : État des lieux d’entrée et état des lieux de sortie. 
 Nicolas HAAG et Sébastien POUJOIS se proposent d’apporter leur aide 
 Si personne n’est disponible = la salle ne sera pas prêtée. 
 Voir si l’on peut demander une caution lors du prêt des salles à l’extérieur. 
 Nathalie garde la gestion de l’agenda de prêt de la salle. 

 

 Demande à ce que la formation informatique pour les novices qui s’est arrêtée avec la COVID reprenne 
 On peut voir avec Familles Rurales car ils réalisent cette formation avec une subvention de l’État et 

on peut essayer de négocier avec eux. 
 Voir pour accès internet (fibre) car à partir de janvier 2023, les abonnements des lignes 

téléphoniques tels que l’on a actuellement aux Bordes, n’existeront plus. 
 

 Il faut continuer à organiser des activités SLVie pour créer une bonne cohésion. 
 
18H15 FIN DE L’ASSEMBLÉE       SLVie n°3  5 / 5 
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SLVie N° 4 : Compte rendu Assemblée Générale SLVie 04 « BRIVE Agence » du 14 juin 2022  
 

Rôle de la SLVie : 
 
Un rappel sur le rôle de la SLVie, l’Assemblée Générale, la composition du Bureau, les délégués SLVie et les 
correspondants SLVie. 
 
Faits marquants : départ de Yohan PANNEN et arrêt de Manuella GADESAUD. 
 
Rapport d’Activités Communes avec la SLVie 03, BRIVE SEISO : 
 
Repas/Soirées : Beaujolais = 49 participants 
 
Sports : Tournoi de Volley = 16 participants ; Tournoi de Foot salle = 15 et 10 participants ;  

  Sortie Cyclo aux Bordes = 14 participants ; Soirée Tennis de Table aux Bordes = 14 participants. 
 
Famille : Cirque MEDRANO = 10 participants ; Fête de la CMCAS à PLEAUX = 135 participants. 
 
Jeunes Agents : SUPER-BESSE week-end ski = 47 participants ; Moto aux ESTABLES = 12 participants ; 
    Moto à LAGUIOLE = 10 participants. 
 
Club des Retraités à BRIVE : 
 
□ Activité peinture : tous les lundis de 15h00 à 17h00 
 
□ Activité marche : tous les mercredis après-midi 
 
□ Activité Gym douce : tous les jeudis de 14h00 à 16h30 : Responsable : Club des Retraités 
 
□ Activité Gym douce-Yoga : tous les jeudis soir de 18h30 à 20h : Responsable : Martine CASTANET 
 
□ Pétanque ou jeux de société : tous les jeudis à partir de 17h30 à 20h00. La pétanque se pratique lorsque le         
    Temps le permet en extérieur, sinon se sont les jeux de société qui prennent le relai dans la salle du bas.       
    Responsable : Bruno CROUZEVIALLE 
 
□ Marche : responsable : Régis PARCELIER – Tél : 05 55 84 39 38 ou Bernard MALARD – Tél : 05 55 92 95 70 
   Tous les mercredis APM de 13h30 à 17h00. L’activité se déroule à l’extérieur mais un rassemblement a        
   lieu aux BORDES pour du co-voiturage. En cas de mauvais temps, une activité « secourisme » prend le relais. 
 
Commandes groupées / Billetterie : 
 
□ Commandes à l’année : Parfumerie, café BOGOTA, GPDIS 
□ Huîtres : EARL TROUSSEAU MURAIL (île d’Oléron) 51 colis livrés = 1786 € commandés 
□ Vin : commandes Domaines et Villages 
□ Tickets piscine : 3 packs adultes = 231 € / Abonnements CAB = 16 cartes.  

 
Utilisation de la Salle des Bordes : 
□ Peinture, responsable : Josette HABRIAS tous les lundis APM (hors vacances scolaires) de 15H à 17H. 
          L’activité se déroule dans la pièce à l’étage, dédiée à la peinture. 
            SLVie N° 4         1 / 2 
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La carte « Activités CMCAS » : 
 
► Elle est obligatoire pour toute activité utilisant le « Patrimoine de la CMCAS », disponible à la 
                                                                                               SLVie ou à la CMCAS TULLE-AURILLAC 
 
► C’est un geste participatif de chaque membre de la CMCAS pour l’entretien des locaux 
 
► Tarif annuel : 4 € / adulte ; 2 € / enfant, pour l’accès aux Bordes et le Garric. 
 
► Carte accès au complexe de MULATET avec Piscine = 10 € / an 
 
► Carte accès au « Lac de St Clément » pour la pêche = 10 € / an 
 
Propositions d’Activités à venir :  
 
Pétanque, Soirées aux BORDES, Foot salle, Paintball, Padel, Soirée débat/culturel : ex. Sécurité Sociale 
Sortie Moto, VTT 
 
Le renouvellement du Bureau : 
 
Stéphane DENEPOUX, Eliot MARANT, Mikael COCHET, Arnaud PONS, Christophe LAFAIRE, Yoan DEL PINO 
 
Vote : Pour 21, Contre : 0, Abstention : 0. 
 
Délégué SLVie : Stéphane DENEPOUX 
 
Le Bureau s’est réuni à l’issue de l’Assemblée Générale. 
 
Composition du Bureau : 
 
Président : Mikael COCHET 
 
Vice-Président : Stéphane DENEPOUX 
 
Vice-président : Yoan DEL PINO 
 
Secrétaire : Arnaud PONS 
 
Correspondant titulaire : Christophe LAFAIRE 
 
Correspondant suppléant : Eliot MARANT 
 
Délégué SLVie : Stéphane DENEPOUX 
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SLVie N° 19 : Compte rendu Assemblée Générale SLVie 19 « MAURIAC » du 09 juin 2022  
 

 

 
 

Pour cette Assemblée Générale, de nombreux retraités de MAURIAC, RIOM et PLEAUX  
se sont déplacés et presque tous les actifs de l’Agence sont présents. 
 
Ensuite, nous avons procédé à l’élection à l’unanimité du nouveau Bureau : 
 
Président : Michel LAMARCHE 
 
Vice-Président : olivier DUMAS 
 
Membres : Pierrette LEGROS, Alain MAGNE, Sébastien SIMON, Michel AUBERT 
 
Projet pour 2022 :  
 
La SLVie projette d’organiser un week-end à la colonie de MONTIRIN courant octobre, ouvert à l’ensemble 
de la CMCAS : au programme : 

 Randonnée pédestre 

 VTT 

 Mini moto pour les enfants 

 Moto verte et route 

 Pétanque 

 Repas convivial le samedi soir 

 Possibilité de dormir sur place 
 
La réunion se termine par un apéritif et un barbecue. 
 
La convivialité de cet instant redonne « bonne humeur » à la vingtaine d’actifs et retraités présents ! 
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SLVie N° 20 : Compte rendu Assemblée Générale SLVie 20 « CANTALES » du 10 juin 2022  

 
 
 
 
 
 
                                                  
 
 
 

1 - Le Président déclare la séance ouverte, 
 

       2    - Le pointage des présents s’effectue comme suit :  
          

 Agents en inactivité : POUGET Patrick, CHARMES Jean Elie, CHARVILLAT Daniel,  
         BIOULAC Jean Paul, VERMENDE Michel 

 
   Agents actifs : COUTAUSSE Estelle, SIRIEIX Mathieu, ADAMS Jean Philippe, BESSON Rémy,  
    PUCCINELLI-DEMONT Bruno, LAVERGNE Francis, SALESSE Géraud, 
                ISSIOT Jérôme, CASSAN, BUTET Florian, GARCIA Stéphane, BANDERIER Étienne 
 
 Mouvements au sein de » la SLVie de Cantales : 
 

Arrivées : Thomas JONCHERE (Aurillac), Géraud SALESSE (Brommat), Laurent DUCLAUX (Chastang), 
Jean Philippe AUBERTIE (Chastang), Estelle COUTAUSSE (Toulouse), Jean Philippe ADAMS 
 
Embauchés : Mathieu SIREIX, Étienne COURCIER 
 
Départs : P. MAZE (Aurillac), CHARBONNEL (Pyrénées), MARTIN (Pyrénées) 
 
Inactivité : POUGET, GAMEL 
     

 
3- L’Assemblée Générale de la CMCAS se déroulera à PLEAUX le 23 juin 2022. 

 
      4 – Désignation du délégué qui assistera à l’A.G de la CMCAS le 23.06.2022 : Jérôme ISSIOT 
 
      5 -  Présentation du Bilan de la CMCAS 2021 : 
 
 Monsieur Pascal AUBREYRIE faisant valoir son droit à la retraite, ce dernier est remplacé par 
 Monsieur Arnaud VEBER le 1er avril 2021. 
 
 Suite au Conseil d’Administration de notre CMCAS de Tulle-Aurillac en date du 1er avril 2021, 
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             Veuillez trouver ci-joint le nouveau bureau avec notamment le remplacement du Président : 
 

 
► Déménagement de la CMCAS de Tulle-Aurillac 
► Les activités programmées ont souvent été annulées 
► Distribution d’un livret et d’un cadeau aux inactifs 
► Festival Énergies le 04 et 05 juin 2022 à  PLEAUX 
► Présentation du « stage Activité Sociales » aux jeunes embauchés et aux nouveaux arrivant(e)s qui  
     Se déroulera du 21 au 22 septembre 2022 
► Organisation d’un voyage en JORDANIE du 25.03.2023 au 01.04.2023, ouvert aux actifs et inactifs. 
 
 
6 – Bilan Activités de la SLVie : 
        

 Pandémie,  
 gestion et travaux réalisés sur le Ponton de la cité,  
 pointage réunion SLVie en SO (Social ABS proximité) pour les Agents présents,  
 gestion des forfaits pour la Station du LIORAN (20 % de réduction) se rapprocher de 

 Jérôme CARCENAC d’Enedis. 
 

7 – Proposition de projet de la SLVie 20 Cantales : 
 

 Sortie Karting à PERS 
 Rando + repas au LIORAN 

SLVie N° 20      2 / 3 
 

Conseil d’Administration du 1
er

 AVRIL 2021 

Membres du Bureau 

Téléphone Email 

Président Arnaud VEBER CGT 06 10 41 27 76 arnaud.veber@asmeg.org  

Vice-président Délégué Pascal AUBREYRIE CGT 06 79 78 41 77 pascal.aubreyrie@asmeg.org  

Vice-Président Jean-François BARRIER CGT 06 84 10 72 01 jean-francois.barrier@rte-france.com  

Vice-Président Patrick VIALATTE CGT 06 82 58 92 15 vialatte.patrick@wanadoo.fr  

Vice-Président  Dany CELLIER CGT 06 73 98 53 88 dany.cellier@orange.fr  

Vice-Président Gérald VILLETTE CFDT 05 55 29 61 86 gerald.villette@enedis-grdf.fr  

Vice-Président Christophe DELPEYROUX FO 07 71 69 82 95 christophe.delpeyroux@enedis-grdf.fr  

Vice-Président Éric ROUSSEL CFE/CGC 06 98 44 04 83 eric-grd.roussel@grdf.fr  

Secrétaire général Olivier GRANGE CGT 06 08 92 66 97 olivier.grange@enedis.fr  

Secrétaire Générale 
Adjointe 

Armelle THOMAS-
TRAVERSARI 

CGT 06 74 88 14 37 armelle.thomas-traversari@enedis-grdf.fr  

Trésorière Nathalie PASCAL CGT 07 88 79 40 84 nathalie.pascal@edf.fr  

Trésorier Adjoint Jean-Paul DEMOULIN CGT 06 71 20 06 84 jean-paul.demoulin@enedis.fr  

mailto:arnaud.veber@asmeg.org
mailto:pascal.aubreyrie@asmeg.org
mailto:jean-francois.barrier@rte-france.com
mailto:vialatte.patrick@wanadoo.fr
mailto:dany.cellier@orange.fr
mailto:gerald.villette@enedis-grdf.fr
mailto:christophe.delpeyroux@enedis-grdf.fr
mailto:eric-grd.roussel@grdf.fr
mailto:olivier.grange@enedis.fr
mailto:armelle.thomas-traversari@enedis-grdf.fr
mailto:nathalie.pascal@edf.fr
mailto:jean-paul.demoulin@enedis.fr
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8 – Questions diverses : 
 

 Les Inactifs signalent que le fonctionnement d’internet de la mutuelle est efficace 
 Les agents s’interrogent sur la gestion du site du GARRIC (utilisation, prêt, etc…) 

 
 
9 – Élection du nouveau Bureau : 
 

Président : Jérôme ISSIOT 
Secrétaire : Etienne BANDERIER 
Correspondant : Patrick MIGNONNET 
Correspondant (suppléant) : Florian BUTET 
 
Le nouveau bureau est élu à l’unanimité. 
 

10 – Clôture de la séance :  
 

Le Président lève la séance pour offrir le pot de l’amitié au « Belvédère de St Etienne Cantales ». 
 
       Le Président de la SLVie  
 
                 Jérôme ISSIOT    
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Compte rendu Assemblée Générale « CLUB DES RETRAITÉS » Brive du 10.05.2022. 
    

 

Présent(e)s : 
AIMARD  Monique-COURTEAUD Fabienne-CROUZEVIALLE Bruno-ESCURE Daniel-HABRIAS Josette- 
MEYNIE Jean Yves-TUFFERY Jean Daniel 
Absents : 
MATHIEU Bernard- BUGEAT Christian-LABADIE Jean Jacques- LAJUGIE Bruno 
Invités : 
VEBER Arnaud – FAUCHER Valérie 
 
43 PERSONNES PRÉSENTES +7  PERSONNES AU BUREAU -  + 2 INVITÉS CMCAS 
 
En l’absence de Bernard MATHIEU notre Président, Fabienne est mandatée pour tenir cette AG, 
aidée par les membres du bureau….. 
 
« « «  Je vous remercie de votre présence à toutes et tous et j’espère que cette pandémie  est loin de nous. 
Elle nous a causé énormément de souffrance et d’isolement. 
 
Je remercie la présence d’Arnaud Veber Président de la CMCAS et Valérie Faucher Cheffe de service à la 
CMCAS qui sont là  pour répondre à vos questions à la fin de la présentation des rapports  d’activités et 
financiers.         

 

CRR AG Retraités     1 / 4 
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Notre dernière AG s’est tenue le 24.janvier 2020 avec de nouvelles propositions émises mais hélas tout s’est 
arrêté le 17 mars 2020 avec l’arrivée de la Covid. Nous avons toutefois continué à tenir nos réunions de 
bureaux en souhaitant une reprise rapide des activités…ratée… 
 
Nous allons commencer par le bilan financier que va nous donner Bruno CROUZEVIALLE » » » 
 
*Bruno présente le solde du compte qui est de 2565,14 Euros 
Les frais financiers sont désormais prélevés sur le compte soit 2,38 euros par mois 
Afin de satisfaire à la demande de  certain participant Bruno va créer une adresse mail pour tout contact ou 
réponse aux activités, 
Son  adresse postale reste active pour les personnes n’utilisant pas les messageries*. 
 
« « «  Activités ANNEE 2020 
Le 03 mars après midi Bowling avec 16 participants. Super ambiance,  mais avec toutefois un petit esprit de 
gagne …. Suivi d’un goûter. 
Le repas/loto du 03 avril 2020 a été annulé. 
Toutes les sorties qui nous avions prévu ont été annulées. Pour mai/juin nous avions pensé à un 
repas/cabaret (cabaret show à la Chapelle aux Brocs) : annulé                               
Parmi les propositions des voyagistes  nous avions étudié celles de Fitour /pour une sortie en septembre/ 
octobre : annulée.         
 Les concours de pétanque du 26 mai à Limoges et celui du 18 juin à Tulle : annulés 
 
En effet, en conformité avec les règles sanitaires nous avions décidé de ne proposer aucune activité 
regroupant un grand nombre de personnes dans un même lieu : pas de repas/loto, pas de repas/ tombola, 
pas de sortie avec transport  en commun.  
 
En ce qui concerne nos activités : 
      - la marche du mercredi après-midi avec RV aux Bordes (activité extérieure)  n’a jamais cessé tout en                      
        respectant les mesures sanitaires 
      - la pétanque du jeudi  après-midi a repris en août. Avec en parallèle jeux de cartes, jeux de société.  
      - Pour la gym ça a été très compliquée : un coup on peut, un coup on confine, on re-confine donc neuf           
        séances sur 30 n’ont pas été réalisées. Attention pour la Gym faite par Manu les jeudis de 15h30 à       
        16h30 nous parlons en année scolaire soit de septembre 2020 à juin 2021…… 
      - la peinture et le secourisme n’ont pas repris.  
 
Activités ANNEE  2021 
 
  Réuni en mai 2021,  le bureau prévoit une reprise des activités à partir de septembre. 
-  le 17 septembre après-midi aux Bordes nous avons proposé un après-midi «  Découverte des activités     
  proposées aux Bordes »   avec les référents peinture, marche, pétanque, gym, secourisme avec un petit 
goûter. 35 participants  dont de nouveaux retraités qui se sont inscrits à différentes activités. 
Nous allons rééditer pour septembre 2022 cette formule qui a bien fonctionné. 
 
        - la marche du mercredi après-midi, la pétanque du jeudi après-midi  (et jeux de cartes) sont deux 
activités qui fonctionnent  toute l’année. 
        - la peinture reprend le 20 septembre 2021 
        - la gym en septembre aussi avec les conditions sanitaires que Manu met en place et dans la salle du 
bas pour plus d’espace. 
        - le secourisme ne reprend pas car aucune directive nationale n’est donnée  pour le moment : c’est 
compliqué (trop de rapprochement physique, pas de bouche à bouche)  
           CRR AG Retraités     2 / 4 
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** lors de notre réunion d’octobre, nous avions prévu la mise en place d’un repas/ tombola  le  
samedi 11 décembre 2021 avec le traiteur de CHANTEIX. Nous avions 67 inscrits.  
Après un débat sur les mesures sanitaires et les risques encourus avec l’évolution défavorable de la Covid 
nous avons pris la décision  d’annuler ce moment de retrouvaille et festivité et d’en informer les participants. 
 
Aujourd’hui cette Assemblée générale obligatoire donne le compte rendu de l’année écoulée (là c’est deux 
ans faute de pandémie),   le bilan financier,  la démission du bureau et l’élection du nouveau bureau que 
nous allons effectuer  à main levée (nous continuons à faire attention : pas de papier à toucher, pas de 
stylo…Bref prenons  soin de nous). 
 
Nous tenions à vous rappeler une règle commune à toutes et tous et mise en place depuis des années c’est 
l’obligation de posséder une CARTE MEMBRE  POUR TOUS ACCES AUX INSTALLATIONS (salle, barbecue, terrain 
de jeux) ET A LA PARTICIPATION AUX ACTIVITÉS.                                           
 Cette carte renouvelable tous les ans vous donne accès aux installations des sites de Brive, Tulle, Aurillac et 
aux activités proposées par chaque SLVie ou club des Retraités et sa possession peut être contrôlée par un 
agent nommé par la CMCAS et qui en possède le listing.  
La Carte Membre est de 4 euros par adulte et de 2 euros par enfant soit pour un couple et un enfant vous 
devrez payer  une cotisation de 10 euros pour l’année.                      
Cette cotisation permet de vous fournir des produits consommables tels que papier toilette, sacs poubelles, 
produit mains, produits vaisselles et sols etc… 
Nous avons des cartes à votre disposition  » » »  
 
PRÉSENTATION DES ACTIVITÉS PAR LES RÉFÉRANTS 
 
Josette HABRIAS activité peinture 
10 personnes participent à cette activité  les lundis de 14h à 17h 
Bonne équipe  sympathique et autodidacte qui pratique huile ou acrylique 
Pour une séance de découverte le matériel est mis à disposition (peinture- toile-pinceaux….) 
 
Daniel ESCURE activité secourisme et sécurité 
cette année il a été fait 2 séances de secourisme avec les marcheurs 
Une dizaine de personnes souhaitant participer à un stage secourisme seront recontactée pour organiser 
une prochaine session 
 
Bernard MALLARD activité marche 
Paulette BOUILLAGUET participe à l’organisation avec Bernard 
55 personnes inscrites  
Tous les mercredis marches, de 8 à 9 kilomètres avec des dénivelés modérés  
1 à 2  sorties au restaurant sont organisées chaque année avec marche le matin 
en 2021 sortie sur plusieurs jours à ARES 32 personnes 
en 2022  sortie sur plusieurs jours à ANGLET 38 personnes 
un certificat médical est demandé pour cette activité 
 
Daniel AIMARD activité Pétanque et jeux de société 
Tous les jeudis à partir de 16h30 
une moyenne de 20 personnes participe à ces activités 
 
Monique AIMARD activité Gym douce 
une vingtaine de personnes inscrites, l’activité est accessible à tous il s’agit de mouvements d’étirements, 
équilibre, mémoire encadrés par un coach sportif assermenté 
Un certificat médical est demandé pour cette activité.    CRR AG Retraités     3 / 4 
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Arnaud VEBER nouveau Président  de la CMCAS se présente  
 
Valérie FAUCHER cheffe de service CMCAS nous présente 
Week-end familial à Super Besse du 24 au 26 juin tarif 50 euros 
Festival de l’énergie 4 et 5 juin à Pleaux 
Théâtre à Saint MEXANT le 2 juin 
Atelier Gym cérébrale à Mulatet (mai et juin) 
Fête des mères rien de prévu cette année 
Réseau solidaire 40 demandes sur Brive pour 5 bénévoles 
Les personnes intéressées pour rejoindre le réseau peuvent se présenter 
Des catalogues vacances et des guides aides sociales et santé sont à disposition. 
 
QUESTIONS DIVERSES ET PROPOSITIONS NOUVELLES DE L’ASSEMBLEE  
 
- Travaux de changement du portail 
   réponse du Président : 
« Le portail est réalisé par des collègues d Argentat (travaux terminés) 
   La maçonnerie de la pile va être réalisée au même emplacement dès que possible » 
 
-  Demande de parasols pour le site des BORDES : Arnaud doit s’en occuper 
-  Une demande d’installation d’un vidéo projecteur est demandée pour la salle du haut 
    Arnaud doit s’en occuper également 
 
-  Comment se fait l’utilisation de la salle et du matériel vidéo rétroprojecteur par des personnes extérieures : 
   la question sera posée aux Présidents des 2 CMCAS. 
 
DÉMISSION DE LA TOTALITÉ DU BUREAU 
 
Ne se représente pas LAJUGIE Bruno – LABADIE Jean Jacques 
 
Entre au bureau GIRARDIN Dominique – ROUILLARD Gérard 
 
NOUVEAU BUREAU 
 
Président  MATHIEU Bernard  
Vice-président  MEYNIE Jean Yves 
Trésorier  CROUZEVIALLE Bruno 
Trésorier adjoint  GIRARDIN Dominique 
Secrétaire   COURTEAUD Fabienne  
Secrétaire adjoint AIMARD Monique 
Membres  HABRIAS Josette – ROUILLARD Gérard - TUFFERY Jean Daniel -     
   ESCURE  Daniel – BUGEAT Christian -  
 
*******  ÉLÉCTION A MAIN LEVÉE : Le bureau est élu à l’unanimité 
 
  ****** Information par Mail à tous les inactifs SLV 3 et 4 des nouveaux membres du bureau    ainsi que des 
activités et sorties qui seront proposées ultérieurement. 
 
FIN de L’ASSEMBLEE GENERALE                                 INVITATION A  UN  GOUTER  avant de se séparer 
 

LA PROCHAINE REUNION POUR L’ÉLÉCTION DU BUREAU EST FIXEE AU 17 MAI 2022 A 14H30  
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Compte rendu Assemblée Générale de l’Amicale des Retraités CMCAS  
  Tulle-Aurillac SLV Région Aurillac – maison du GARRIC  du 13.05.2022. 
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La suite à lire en Pièce jointe N° 2 ( total 14 belles pages ) 
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N’oubliez pas de lire le CRR complet  en Pièce jointe N° 2 ( total 14 belles pages ) 
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Rapport d’Activités « COMMISSION JEUNESSE » pour 2021.  
 
 

 

Rapport activités 

Comm.Jeunesse 2021.pdf
    PJ N° 3 
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►6 – QUESTIONS DIVERSES lors de l’Assemblée Générale : 
 

 Un accès à internet sera mis en place sur les sites du GARRIC, MULATET et les BORDES. 
 

 Les BORDES sont toujours prêtés à « Famille Rurale » pour des formations BAFA dont deux 
Gratuitement pour notre CMCAS. 
 

 Débat sur l’ouverture des sites pour des « besoins personnels »…. 
 

 Le stage « découvertes des Activités Sociales » se déroulera du 21 au 22 septembre 2022. 
 

 Déménagement de notre CMCAS, plusieurs possibilités sont à l’étude en attente d’une décision ! 
 

 Une nouvelle application pour réserver en ligne les Activités proposées par les différentes CMCAS. 
 

 Le voyage des Élus se déroulera à Marseille du 26 au 30 septembre 2022. 
 

 Le 16 septembre 2022, journée sur la Sécurité Sociale à MULATET (Croizade de la Sécu)  
Avec l’Inauguration de la salle du haut que l’on nommera « salle AMBROISE CROIZAT » ! 
 
Le Président clôture cette Assemblée Générale. 


